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Выходит с 5 октября 1979 года

Мастерство

Как увеличить 
будущую 
пенсию,  

Программист: 
от игры – 
к профессии.
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В ОдИтЕль. Ему мы доверя-
ем, пожалуй, самое ценное, 

что у нас есть – жизнь и здоро-
вье. Более того, от профессио-
нального мастерства водителя 
на дороге зависит не только 
безопасность и комфорт его 
пассажиров, но и то, благопо-
лучно ли доберутся до места 
и другие участники дорожного 
движения. это лето в Свердлов-
ской области стало рекордным 
по количеству аварий с тяжким 
исходом на дорогах. И состояв-
шийся в минувшую субботу кон-
курс профессионального ма-
стерства в автотранспортном 
цехе ОаО «Уралэлектромедь» 
показал: наши водители «крепко 
держатся за баранку»! 

конкурс  
всё покажет

Профессиональное мастерство, 
самодисциплина, навыки высо-
кой физической концентрации, 
внутренняя уверенность в себе 
– всё это водитель оттачивает го-
дами. А в автотранспортном цехе 
ОАО «Уралэлектромедь» тому 
способствуют не только регуляр-
ные инструктажи, занятия по по-
вышению квалификации, но и 
конкурсы профессионального 
мастерства. 

Практика проведения таких 
конкурсов в АТЦ показала, что 
они нужны, прежде всего, для от-
шлифовки навыков вождения 
– отшлифовки на уровне автома-
тизма! А автоматизм, как извест-
но, начинается в учебном классе. 
Поэтому сначала, 5 сентября в 
пятницу, конкурсанты прошли 
теоретический этап – решали 
стандартные билеты по правилам 
дорожного движения, состоящие 
из 20 вопросов. 

На это задание было отведено 10 
минут, но профессионализм ра-
ботников нашего АТЦ настолько 
высок, что справились значитель-
но быстрее и шли буквально «го-
лова к голове». Так что и на этом 
этапе, будто на скоростной трассе, 
пришлось включать секундомер 
рядом с каждым отвечавшим, что-
бы зафиксировать точное время 
выполнения задания, не потерять 
в итоге ни одной сотой доли секун-
ды. Практический же этап прохо-
дил на следующий день, в субботу, 
на территории автостоянки у пя-
той проходной.

Такая большая площадка для 
катания выбрана не случайно – в 
интересах безопасности зрителей, 
водителей и участников конкурс-
ной комиссии, которые работали 
непосредственно на полигоне для 
движения транспорта. Стоянку 
заранее освободили от личного 
транспорта. Рано утром туда за-
гнали необходимую для конкурса 
технику, причём с запасом. 

Старта без 
осмотра не бывает
Участники, все 40 водителей, 

тоже пришли пораньше, чтобы 
пройти предрейсовый контроль. 

Нужно отдельно остановиться на 
том, что в последнее время руко-
водство ОАО «Уралэлектромедь» 
усилило внимание к организации 

этого, такого необходимого и едва 
ли не центрального мероприятия 
в подготовке водителя к выходу в 
рейс. 

Дело в том, что с января нынеш-
него года к обычному обязатель-
ному предрейсовому медосмотру в 
АТЦ добавилась ещё и диагности-
ка психофизического состояния 
на оборудовании «РОФЭС».

«РОФЭС», или регистра-
тор оценки функционально-
эмоционального состояния, 
– это комплекс приборов: дат-
чики, которые прикрепляются к 
определённым точкам на руках, 
и программное обеспечение для 
компьютера, на котором проана-
лизируют полученные в ходе об-
следования данные. Кстати, Урал-
электромедь – единственное на 
Среднем Урале промышленное 
предприятие, которое внедрило 
«РОФЭС».

Ещё техничнее!
Но вернёмся на площадку, где 

проходит практический этап кон-
курса. Объявлен старт, и на полосу 
препятствий по очереди вышли 
все виды транспортных средств. В 
этом году, в отличие от прошлого, 
к участию пригласили и водителей 
внедорожников, таким образом 
расширив диапазон средств тех-
ники и увеличив число конкур-
сантов. 

Как уже было сказано, конкур-

сы профмастерства в АТЦ наце-
лены именно на отшлифовку ма-
стерства, отработку ежедневного 
монотонного процесса вождения, 
поэтому на конкурсе, как и на 
трассе, – никакого экстрима. Тон-
нельные ворота, эстафета, колея, 
бокс, стоянка, змейка передним и 
задним ходом, линия «стоп» – во-
дители проходили стандартный 
набор фигур. 

Стандартный, да не совсем! На 
этапе «змейка» в этом году сокра-
тили расстояние между вешками. 
Умение лавировать там, где тесно, 
очень нужно водителю, например, 
на запруженных машинами ули-
цах города.

Также, в отличие от стандартных 
экзаменов по вождению, на нашем 
конкурсе «пилоты» маневрирова-
ли ещё и на скорость. 

Нужно сказать, что комиссия су-
дила очень строго. Как известно, в 
автотранспортном цехе установ-
лена жёсткая трудовая и техно-
логическая дисциплина. Так что 
водители, по словам некоторых 
участников, волновались «не бо-
лее чем обычно» – просто привык-
ли к чёткой организации. Жюри 
же штрафовало безжалостно, не 
принимая во внимание даже фак-
тор обычного экзаменационного 
стресса. Потому что у водителя нет 
права на ошибку ни в стандартной 
ситуации, ни в такой экстремаль-
ной, как конкурс.

Усложняло задачу ещё и при-
сутствие болельщиков – многие 
конкурсанты пришли с семьями. 
И ребятишки – самые строгие в 
жизни судьи! – видели, как рабо-

тают папы, какое место занимают 
в коллективе, на каком счету у ру-
ководства. Понятно, что это об-
стоятельство только добавляло же-
лания быть первым в профессии. 

Стремиться 
побеждать

Страсти на площадке кипели 
нешуточные. Но «ошибок волне-
ния» конкурсанты не допускали. 
А лучшие? Они победили именно  
потому, что действительно луч-
ше других владеют искусством 
управлять автомобилем. Когда 

берутся за дело, и громоздкие гру-
зовики, и изящные «легковушки» 
становятся послушными, ка-
жется, не повороту руля, а мысли  
водителя.

В итоге лучшими стали: в номи-
нации «Грузовой транспорт» Олег 
Филатов, «Пассажирский транс-
порт» – Шамиль Садулаев, «Лег-
ковой транспорт» – Радик Сабир-
зянов, «Внедорожник» – Антон 
Носов. 

Немного о победителях – они 
были ожидаемыми. Олег Филатов 
и Шамиль Садулаев – опытней-
шие работники, да и практика уча-
стия в конкурсах профмастерства 
у них солидная. Так, в прошлом 
году оба выиграли аналогичное 
состязание между работниками 
ОАО «Уралэлектромедь» со всех 
четырёх площадок. 

Тем не менее, и это подчеркнул 
начальник автотранспортного 
цеха Фарит Хафизов, всем нужно 
находить в себе силы, чтобы пре-
тендовать на призовые места. На-
пример, открытием этого конкур-
са стали Николай Колокольни-
ков и Михаил Бурьян: в цехе они 
работают давно, да и в конкурсах 
участие принимали, но в тройку 
лидеров выбились впервые. 

– Конкурс прошёл на высоком 
организационном уровне, и по 
сути является продолжением ра-
боты, которую мы проводим в цехе 
в целях сбережения жизни и здоро-
вья наших работников, – говорит 
Фарит Миниханович. – Убеждён, 
что все сделают выводы: и те, кто 
не занял призовых мест, и наши 
службы, ответственные за орга-
низацию производственного про-
цесса в цехе. Мы будем выявлять 
слабые места. Потому что главная 
наша цель – безаварийная езда, а, 
значит, целостность грузов, безо-
пасность пассажиров и, конечно, 
самих водителей.

Маргарита ВАШЛЯЕВА. 

«не страшны тебе  
ни дождь, ни слякоть…»

Внедорожник – серьёзная машина и лучшие свои технические 
характеристики открывает только настоящим мастерам вождения.

Фарит Хафизов (справа) награждает Шамиля Садулаева  
за мастерское вождение автобуса.

знают в «УГМК-
Перспективе»
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официально КонКурс

основное ПроиЗвоДство 

С мОгУ ли я жить на одну 
пенсию? этот вопрос за-

дают сегодня себе многие ра-
ботающие россияне. И наибо-
лее экономически грамотные 
не задумываются попусту, а 
оформляют договоры с него-
сударственными пенсионными 
фондами, которые гарантиру-
ют постоянную и весьма при-
личную добавку к будущим вы-
платам из ПФ рФ. 

Большая часть работников ОАО 
«Уралэлектромедь» уже заклю-
чила договоры с одним из самых 
успешных на уральском рынке 
фондов – «УГМК-Перспектива». 
В августе во всех подразделениях 
нашего предприятия прошёл еди-
ный кадровый день, посвящён-
ный сотрудничеству с этим НПФ. 
На встречах работники задавали 
немало вопросов, касающихся 
работы фонда. Сегодня мы отве-
чаем на те, которые звучали чаще  
всего.

Почему на сайте НПФ «УГМК – 
Перспектива»  нельзя  зайти на свой 
лицевой счёт? 

С  1 августа 2012 года можно 
узнать состояние своего пенсион-
ного счёта через личный кабинет 
на сайте НПФ «УГМК – Перспек-
тива» (www.npfond.ru). Но полу-
чить эту информацию можно будет 
только имея на руках личную ин-
формацию для авторизации. Дан-
ные каждый участник или застра-
хованное лицо, указанное в базе 
НПФ «УГМК – Перспектива»,  
получит по почте. В уведомлении 
будет указана информация для ав-
торизации в личном кабинете на 
сайте НПФ. 

Кроме того, в текущем году ин-
формирование о состоянии пен-
сионных счетов по договорам 
негосударственного пенсионно-
го обеспечения и обязательного 
пенсионного страхования с фи-
зическими лицами будет произ-
водиться посредством рассылки 
заказных писем с уведомлениями 
на  домашние адреса вкладчиков, 
участников и застрахованных лиц, 
указанных в базе НПФ «УГМК – 
Перспектива».

Какие гарантии даёт НПФ 
«УГМК – Перспектива» участни-
кам своих программ по сохранности 
денежных средств?

За всю историю существова-
ния системы негосударственных 
пенсионных фондов в России не 
было ни одного случая их бан-
кротства, что объясняется жёст-
кой системой контроля над дея-
тельностью фондов со стороны  
государства.

В соответствии с законом госу-
дарство в лице Федеральной служ-
бы по финансовым рынкам (далее 
ФСФР) при участии Пенсионно-
го фонда Российской Федерации 
контролирует сохранность пен-
сионных накоплений  на счетах 
НПФ. 

Аккумулирование средств пен-
сионных накоплений и пенси-
онных резервов,  передачу их в 
доверительное управление НПФ 
имеет право осуществлять лишь 
после получения лицензии ФСФР 
России. 

Управляющие компании, кото-
рые выбирает Пенсионный фонд 
РФ, допускаются к работе на осно-
ве ежегодных конкурсов.

Управляющие компании в обяза-
тельном порядке имеют договоры 
страхования рисков ответствен-
ности при размещении средств 
пенсионных накоплений.

НПФ и управляющие компа-
нии имеют право на проведение 
денежных операций только через 
банки, имеющие соответствую-
щую лицензию. 

Контроль за инвестированием 
пенсионных накоплений и раз-
мещением пенсионных резервов 
производится специализирован-
ным депозитарием, обладающим 
лицензией. Этот орган оператив-
но информирует ФСФР России об 
ошибках и нарушениях, допущен-
ных при управлении пенсионны-
ми резервами и накоплениями 
граждан. 

В НПФ создан страховой резерв 
с целью покрытия пенсионных 
обязательств фонда по договорам 
негосударственного пенсионного 
обеспечения.

Размещением пенсионных ре-
зервов НПФ «УГМК – Перспек-
тива» занимаются независимые 
управляющие компании, что ис-
ключает возможность финансо-
вых злоупотреблений. 

Контроль за деятельностью 
НПФ многоуровневый. С одной 
стороны – система внутреннего 
надзора,  с другой – Федеральная 
служба по финансовым рынкам, с 
третьей – система вневедомствен-
ного контроля (специализирован-
ный депозитарий, независимый 
аудитор, независимый актуарий), 
общественный контроль (попечи-
тельский Совет Фонда).

Применение всех вышеперечис-
ленных мер контроля со стороны 
государства за деятельностью не-
государственных пенсионных 
фондов в России служит гаран-
тиями сохранности и надёжности 
вложенных денежных средств в 
НПФ «УГМК-Перспектива».

Будут ли возвращены собствен-
ные средства, перечисленные ра-
ботником, при его увольнении и рас-
торжении договора с НПФ с учётом 
доходности? Выплачиваются ли 
начисленные проценты?

При расторжении договора о 
негосударственном пенсионном 
обеспечении НПФ «УГМК – Пер-
спектива» не взимает никаких 
комиссий «за ведение счёта», «за 
расторжение договора», «за пере-
числение средств». 

При расторжении договора в 
виде выкупной суммы работни-
ку выплачиваются все средства, 
учтённые на его пенсионном счё-
те, без удержаний и без примене-
ния «специальных коэффициен-
тов».

Работнику выплачивается вы-
купная сумма, которая в период 
накоплений составляет всю сум-
му внесённых денежных средств 
на счёт, а также весь инвестици-
онный доход, полученный на мо-
мент расторжения договора. Со-
гласно Пенсионным Правилам 
НПФ «УГМК – Перспектива», 
заявление о расторжении пенси-
онного договора рассматривается 
в течение трёх месяцев, выплаты 
производятся в течение последу-
ющих трёх месяцев. Необходимо 
отметить, что на практике выплата 
денежных средств производится в 
течение месяца с момента посту-
пления заявления в фонд.

Будет ли сохраняться право на 
негосударственную пенсию за счёт 
средств предприятия при сокраще-
нии работника?

При увольнении работника по 
сокращению штата за ним будет 
сохраняться право на получение 
пенсии за счёт средств предпри-
ятия, если не было нарушений и 
дисциплинарных взысканий со 
стороны работника. В таком слу-
чае будет оформляться дополни-
тельное соглашение к трудовому 
договору о назначении сокращен-
ному работнику пенсии за счёт 
средств предприятия. 

точность выплат 
гарантирована

Конкурс начался с творческо-
го этапа. Участники показали 
комиссии презентацию на тему 
«Моя «служба», в которой от-
разили содержание своей работы 
в подразделении. Нужно сказать, 
что молодые инженеры потруди-
лись на славу! Выстроенные под-
ряд, ролики составили небольшое 
шоу, отражавшее разные стороны 
деятельности управления автома-
тизации. 

Остроумные, яркие, с хорошим 
музыкальным оформлением, ро-
лики по решению конкурсной 
комиссии стали частью празднич-
ной программы в честь 35-летия 
управления, состоявшейся в пят-
ницу, 7 сентября, в День работни-
ка автоматизации ОАО «Уралэлек-
тромедь».

Следующий – теоретический 
конкурс был менее зрелищным и 
более драматичным, потому что 
молодые специалисты очевидно 
были не уверены в своих знаниях: 
максимально можно было зарабо-
тать 30 баллов, в среднем ребята 
набрали 15-18. 

И даже победитель всего кон-
курса (его фамилию назову позже) 
сработал на этом этапе вполсилы 
и в итоге остался недоволен своим 
результатом в теории.

– Да, теория – моё слабое место, 
надо бы подтянуться, – посетовал 
он в конце.

Но даже не теория, а практика 
стала самым сложным испытани-

ем. Конкурсанты должны были 
разработать программу для про-
мышленного объекта согласно 
техническому заданию. 

По сути, ребятам дали «ёмкость» 
и «два насоса». Нужно было скон-
струировать систему, по которой 
ёмкость бы постоянно наполня-
лась и раствор постоянно откачи-
вался. 

В отведённое время уложился 
только один инженер-электроник, 
Сергей Соловьёв, единственный 
иногородний участник конкурса 
– представитель филиала «Про-
изводство полиметаллов» ОАО 
«Уралэлектромедь» из Кировгра-
да. Остальным участникам отве-
дённых сорока минут не хватило.

– Согласен с коллегами по ко-
миссии и признаю, что практиче-
ское задание было очень сложное, 
– резюмировал начальник управ-
ления автоматизации ОАО «Урал-
электромедь» Василий Редников. 
– Но мы исходим из того, что для 
претендентов на звание лучшего 
из лучших задание не может быть 
простым! 

Именно Сергей Соловьёв и стал 
победителем конкурса. За ним 
последовательно расположились 
Василий Шашмурин и Виталий 
Семёнов.  За «Лучшее знание тео-
рии» отметили Татьяну Липяцкую. 
В номинации «Креативность и 
творческий потенциал» победил 
Кирилл Чесноков. 

Маргарита ВАШЛЯЕВА. 

заставь машины 
работать на себя!

В УПраВлЕнИИ автоматизации ОаО «Уралэлектромедь» 5 сен
тября определили лучшего по профессии молодого инженера

электроника. В итоге конкурс вошёл в историю подразделения за 
два события, произошедших впервые: вопервых, гранпри уехал 
в филиал «Производство полиметаллов» в кировград; вовторых,  
в пятёрку сильнейших специалистов вошла девушка. 

Рубрику ведёт  
заместитель начальника   

производственного отдела   
Вадим Паньшин. 

Итоги августа  П ОСтУПлЕнИЕ сырья в ОаО 
«Уралэлектромедь» соста-

вило 105% к плану, с начала года 
– 103,3%. 

В медеплавильном цехе в авгу-
сте произвели текущий ремонт 
на анодной печи номер четыре и 
печи гранул. Весь объём продук-
ции соответствовал первым трём 
маркам. 

Цех электролиза меди ра-
ботал с хорошими технико-
экономическими показателями. 
Выход катодов марки М00к со-

ставил 99,8%. Выход за месяц по 
току – 96,1% при плане 93%, вы-
ход анодных остатков – 16,2% при 
плане 16,25%. 

Коллектив филиала «Сафьянов-
ская медь» работал ритмично. Со-
держание меди в руде составило  
к плану с начала года 108,2%.

Железнодорожный цех в полном 
объёме обеспечил доставку сырья 

и материалов в цеха предприятия. 
Общий объём перевозок составил 
101,3%, оплата за использование 
вагонов РЖД – 83 тысячи рублей.

Сергей Соловьёв и Василий Редников во время творческого этапа.
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аллея Почёта событие 

Из москвы –  
в Берлин

О тПраВИтСя в ноябре солист-
ка вокальной артстудии 

«Сердца» дк «металлург» ляй-
сан тухватуллина.

Исполнителей из Верхней 
Пышмы хорошо знают далеко за 
пределами Свердловской обла-
сти. Наши вокалисты, танцоры и 
ансамбли постоянно и с неизмен-
ным успехом участвуют в регио-
нальных, российских и междуна-
родных конкурсах.

Славу воспитанников ДК «Ме-
таллург в очередной раз подтвер-
дила Ляйсан Тухватуллина.

С 30 августа по 4 сентября она 
участвовала во всероссийском 
отборочном этапе Европейского 
телевизионного конкурса юных 
исполнителей популярной эстрад-
ной песни EURO POP CONTEST 
«BERLINER PERLE», который 
проходил в Москве. Приглашение 
в Москву Ляйсан получила за по-
беду в региональном туре конкур-
са, который проходил в Екатерин-
бурге в феврале 2012 года. 

Московское жюри высоко оце-
нило талант и вокальное мастер-
ство Ляйсан. Диплом Лауреата  
I степени даёт ей право на участие 
в международном финале –  Ев-
ропейском конкурсе EURO POP 
CONTEST «BERLINER PERLE», 
который состоится  22-26 ноября 
2012 года в Берлине. 

Пожелаем Ляйсан успеха и будем 
за неё болеть! 

Ляйсан Тухватуллина.

жизнь  хороша 
постоянным обновлением

В ОВрЕмя найти свою сте-
зю, с молодости правиль-

но определить призвание – это 
удача? Или, может быть, интуи-
ция? Или правильное воспита-
ние в семье? В судьбе нашего 
героя алексея акИмОВа, веду-
щего инженерапрограммиста 
отдела информационно
технического обеспечения ОаО 
«Уралэлектромедь», – стечение 
всех этих обстоятельств. за за-
слуги перед предприятием он 
удостоен чести в 2012 году быть 
отмеченным на аллее почёта.

От энергетики  
к электронике

– Я родился и вырос в Верхней 
Пышме, – рассказывает Алексей 
Вячеславович. – Отец – инженер, 
строитель, работал на ОАО «Урал-
электромедь». Знаете, ведь я на-
чинал трудовой путь не с того, чем 
занимаюсь сейчас. 

По окончании УрГППУ с дипло-
мом инженера-педагога он при-
шёл на ОАО «Уралэлектромедь» 
в энергоцех электромонтёром 
электротехнической лаборатории. 

– Очень быстро понял, что это не 
моё, – с улыбкой говорит Акимов. 

И тогда он занялся информаци-
онными технологиями. 

– Мне всегда была интересна 
сфера информационных техноло-
гий, или ИТ, – объясняет Алексей 
Вячеславович свой выбор. – Это 
очень динамично развивающаяся 
отрасль! Наверное, мне по тем-
пераменту ближе именно свой-
ственная ей быстрая смена задач, 
постоянное обновление методов и 
инструментов их решения.

Первый шаг к 
программированию

Знакомство со сферой ИT нача-
лось в 90-е годы с увлечения радио-
электроникой. 

– Мой отец был радиолюбите-
лем, поэтому основы электрони-
ки и электротехники я получил 
от него, – рассказывает Акимов. 
– Собирал простые схемы из жур-
налов. Со временем наибольший 
интерес вызвала цифровая элек-
троника. Но каждый раз, усложняя 
схему, требовались более глубокие 
знания, наличие радиодеталей и 
измерительного инструмента. В 
то время было очень напряженно 
со всем этим, в том числе с техни-
ческой литературой и элементной 
базой. 

Увлекаясь цифровой электрони-

кой, юноша всё больше обращал 
внимание на вычислительную тех-
нику – компьютер. Правда стоила 
эта «игрушка» очень уж дорого. Но 
в 92-ом году в доме появился оте-
чественный бытовой компьютер. 

Изучение этого чуда техни-
ки сильно увлекало и занимало 
практически всё свободное время. 
Разрабатывал свои простенькие 
программки на BASIC, изучал по-
строения чужих программ. Было 
и увлечение играми. Правда хо-
рошие игры были написаны в 
«машинных кодах», и их изучение 
значительно усложнялось отсут-
ствием литературы, да и затруд-
нительно было изучать машин-
ный язык в 13-летнем возрасте 
самостоятельно. Но частенько 
для прохождения игры хотелось 
«сжульничать» – увеличить число 
«жизней». Это сейчас к играм есть 
«коды», «читы» и прочие помощ-
ники. Раньше этого не было. А тем 
более к программам, написанным 
отечественными программистами 
для отечественных бытовых ком-
пьютеров.  Поэтому разработал 
свой алгоритм обработки и анали-
за машинного кода программы, с 
помощью которого вычислял ме-
сто, корректируя которое можно 
было обрести «бессмертие» в игре. 
Как потом оказалось, алгоритму 

поддавались практически все про-
граммы.

В дальнейшем и это наскучило. 
Захватывала идея заставить ПК 
делать что-то не только у себя вну-
три, но и общаться с «внешним 
миром». Тут и пригодились знания 
в радиоэлектронике.

Одной из интересных конструк-
ций была разработка некоего 
подобия современного модема 
– устройства, позволяющего об-
мениваться данными по телефон-
ной линии. Было очень полезно 
– чтобы не ходить к друзьям, про-
граммы можно было передавать по 
телефонным линиям!

По окончании девятого клас-
са Акимов поступил в техникум 
«Уралмашевец» на специальность 
«Оператор ЭВМ».

– Такого уровня педагогов я не 
встречал даже в вузе, – признаётся 
наш герой.– Преподавателем по 
программированию у меня была 
Наталья Владимировна Плот-
никова, ныне специалист ООО 
«УГМК-Холдинг». От неё я полу-
чал чёткие ответы на свои вопро-
сы. 

Кроме того, на тот момент лицей 
был хорошо оснащён. Именно там 
произошло знакомство со «взрос-
лой» техникой. 

После третьего курса поступил 
в УрГППУ на факультет электро-
энергетики. Полученные знания 
позволили без проблем решать 
любые возникающие вопросы в 
процессе учебы в сфере ИT. Прав-
да, свои изыскания пришлось 
прекратить на продолжительное 
время – получаемое образование 
было из другой сферы.

Потом уже, на последних курсах 
университета, интерес стал возвра-
щаться. Сфера ИT очень быстро 
стала меняться и развиваться. В 
домах начал появлялся Интернет, 
пусть даже очень медленный по 
нынешним меркам – через теле-
фонную линию.

Первым местом работы в новом 
для него деле было нынешнее бюро 
технического обеспечения отдела 
ИТО ОАО «Уралэлектромедь».

– С большой благодарностью 
вспоминаю своего первого на-
ставника, начальника БТО Галину 

Алексеевну Макарову, – говорит 
Акимов. – Это высокий профес-
сионал своего дела, мудрый руко-
водитель, талантливый наставник 
молодёжи.

От идеи – к проекту
Инженером-электроником в 

БТО Алексей Вячеславович прора-
ботал без малого год. По мере овла-
дения профессией получил при-
глашение работать инженером-
программистом в бюро системно-
го обеспечения. 

Мы встретились с Алексеем в ка-
нун Дня программиста, поэтому 
речь не могла не зайти о его про-
фессиональной деятельности. Он 
отвечает за работу с серверным 
оборудованием.

– Сервер – это тот же компью-
тер, но уже не персональный, а, 
скорее, общего пользования по 
установленным, в том числе и 
мной, правилам. Соответствен-
но он более производительный, 
функциональный надёжный, 
мощный, долговечный и более до-
рогой поэтому и бережём мы его 
как зеницу ока, – объясняет наш 
герой. 

На Аллее почёта Акимов отме-
чен за большую работу по оптими-
зации серверного парка предпри-
ятия. При его непосредственном 
участии внедрили систему виртуа-
лизации серверов. Виртуализация 
позволяет более рационально 
использовать аппаратные ресур-
сы, оптимизировать затраты на 
техническое обслуживание серве-
ров, а также обеспечить высокую 
доступность и непрерывность ра-
боты. Он также участвовал в соз-
дании и запуске в промышленную 
эксплуатацию новой системы об-
мена почтовыми сообщениями.

Летом Алексею Акимову испол-
нилось 33 года – возраст, когда у 
мужчин принято подводить неко-
торые итоги прожитого. Что мо-
жет он сказать о себе? Обзавёлся 
семьёй, воспитывает дочку шести 
лет. 

К настоящему времени состоял-
ся в профессии, портрет на Аллее 
почёта – тому подтверждение.

Маргарита ВАШЛЯЕВА. 

Алексей Акимов.
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В ИталИИ 2 сентября прошёл 
28й чемпионат мира по 

горному бегу, в котором при-
няло участие рекордное коли-
чество стран – 42. Впервые в 
истории мужская сборная рос-
сии заняла третье место. В со-
ставе российской делегации 
из шести спортсменов четверо 
было наших земляков, участни-

триумф под небом Италии
ков спортклуба «металлург» из 
Верхней Пышмы. 

Итак, за Россию бежали верх-
непышминцы Андрей Миняков, 
Алексей Пагнуев и Олег Харито-

14 сентября отмечает свой 90-летний юбилей  
Александра Ивановна Зайкова!

Мы от всей души поздравляем её с днём рождения.
Женщин таких не сыскать на земле,
Я расскажу о добре и тепле,
Ты самая лучшая – сказано просто,
Тебе исполняется всего 90!
Цвети, как цветок в самом нежном саду,
И не попадай никогда ты в беду!
Прими от всех нас поздравленья в юбилей
И никогда-никогда не грусти, не болей!

Дети, внуки.

нов, а также Олеся Шуклина, тоже 
спортсменка из «Металлурга». 

На мужскую дистанцию 14,1 ки-
лометра вышло 150 спортсменов. 
Перепад высот составил 1100 ме-
тров – на такую отметку поднялись 
бегуны от старта к финишу.

Как уже было сказано, на пьеде-
стал российская мужская сборная 
поднялась впервые в истории уча-
стия в этих соревнованиях, и от-
радно, что победу стране принесли 
наши земляки, уступив «золото» 
спортсменам из Эритреи, «сере-
бро» – хозяевам, итальянцам. 

Триумфом увенчалось выступле-
ние единственной в нашей делега-
ции девушки – Олеси Шуклиной. 
Она пришла первой на дистанции 
8,8 километра. 

Нужно сказать, что в тот день нам 
улыбалось даже небо Италии! На-
кануне два дня в Понте-ди-Леньо 
шли дожди, но в день старта вы-
шло солнце, и воздух прогрелся до 
15 градусов, при которых комфор-
тно бежать.

Алексей ШИТОВ, 
тренер ДЮСШ «Лидер».

По итогам шести этапов в лич-
ном первенстве должны были 
определиться призёры среди муж-
чин и среди женщин.

По команде судий участники 
распределились по этапам. Стро-
гого порядка прохождения кон-
курсных заданий не было, поэто-
му спортсмены в произвольном 
порядке выбрали, с чего начать. 
Кто-то отправился преодолевать 
«змейку», неся на ракетке для 
пинг-понга шарик. Интересный и 
очень непростой конкурс. Участ-
ники аккуратно, буквально не 
дыша, маневрировали между ко-
нусами, стараясь сохранить баланс 
и не уронить мячик. Выходило не у 
всех, мячик нет-нет, да и скатывал-
ся предательски с ракетки. 

Большой сноровки и меткости 
потребовал от участников этап под 
названием «футбол». А всё потому, 
что попасть мячом нужно было в 
футбольные ворота уменьшенного 
размера. Самое удивительное, как 
признавались сами спортсмены, 
что во время пробных ударов легко 
удавалось забить гол, но как толь-
ко начинались конкурсные удары, 
мяч упрямо то не долетал до ворот, 
то скатывался в сторону.

Метание мяча по мишеням тоже 
давалось нелегко. Хотя этот кон-
курс традиционно присутствует в 
спартакиаде каждый год, налов-
читься и сбить более трёх мишеней 
ещё никому не удавалось.

Самым спокойным оказался 
интеллектуальный этап. Участ-
никам было предложено ответить 
на вопросы теста. Живой интерес 
и обсуждение вызвали вопросы, 
касающиеся олимпийских видов 
спорта и непосредственно Олим-
пийских игр.

Наиболее зрелищной стала 
стрельба из пневматической вин-
товки по мишеням.  Этот этап по-
нравился как женской, так и муж-
ской аудитории. Да и результаты 
показали, что даже представи-
тельницы прекрасной половины 
метки и умеют стрелять не хуже  
мужчин.

По итогам шести этапов среди 
женщин первое место завоевала 
Татьяна Несветаева, начальник 
бюро по управлению документа-
цией, второе – Людмила Хазие-
ва, ведущий инженер-методист 
центральной лаборатории, третье 
– Светлана Мальчикова, началь-
ник бюро по организации труда и 
заработной платы.

Среди мужчин наивысший ре-
зультат показал Вадим Суханов, 
начальник автогаража, отвоевав 
победу и первое место в нелёгкой 
борьбе. Вторым стал Сергей Кор-
шунов, заместитель начальника 
участка связи УГМК-Телеком. 
Третье место занял Валерий Коз-
лов, заместитель главного меха-
ника.

Юлия БАГАРЯКОВА.

Спартакиада плюс викторина
2 4  аВгУСта 2012 года прошла традиционная спартакиада ру-

ководителей филиала «Производство сплавов цветных ме-
таллов» ОаО «Уралэлектромедь». Участие в состязаниях приняли  
29 работников различных подразделений завода, а также предста-
вители партнёрских организаций: Угмктелеком, ФорПОСт.

В футбол сыграли на «золото»
С ПартакИада среди предприятий Угмк, десятая по счёту, вы-

шла на финишную прямую. на прошлой неделе участники на 
предпоследнем этапе разыграли лидерство по футболу.

Верхняя Пышма принимала де - 
вять команд первой группы – 
участников пред последнего этапа 
спартакиады. Игры проходили  
с 6 по 9 сентября на газоне стадио-
на «Металлург». 

К началу этого этапа команда 
ОАО «Уралэлектромедь» уверенно 
лидировала, и потому, уже почти 
на самых подступах к финалу, всё 
интереснее становилась интрига: 
сумеют ли верхнепышминские 

спортсмены сохранить преиму-
щество в своей группе?

Сумели! В нашей группе «зо-
лото» на этом этапе взяла Уралэ-
лектромедь. «Серебро» завоевал 
Гайский ГОК, «бронзу» – команда 
ШААЗа.

Последним видом спорта в рам-
ках Х Спартакиады станет муж-
ской волейбол. В него будут играть 
в середине октября на паркете 
Дворца спорта УГМК. 

Быть сильным, 
ловким, быстрым 

модно и престижно
С ПОрт и руководитель… эти вещи многим ка-

жутся несовместимыми. Ещё бы: когда вечно 
занятому, загруженному с утра до ночи руково-
дителю найти время для тренировок? но – было 
бы желание, и время найдётся.

Это в очередной  раз доказали руководители под-
разделений ОАО «Уралэлектромедь» на спартакиаде, 
которая состоялась в минувшую пятницу, 7 сентября, 
на стадионе пансионата «Селен». 

Даже глядя на энергичных, подтянутых участников 
соревнований на построении, можно понять: спорт 
для этих людей не пустой звук или баталии по телеви-
зору. И о том, где находятся спортзал и стадион, знают 
они не понаслышке.

И развернувшиеся на стадионе пансионата «Селен» 
баталии стали этому лучшим подтверждением.

По традиции в соревнованиях участвовали че-
тыре команды: «Руководители», «Инженеры», 
«Элемщики» и «Коммерсанты». Не в первый раз 
сходятся они на стадионе, знают и друг друга,  
и соперников.

О том, что лидерства никто уступать не соби-
рается, участники заявили в ходе разминочной, 
по сути, и почти шуточной комбинированной 
эстафете. Пробежать, удерживая мяч двумя па-

лочками, пройти на огромных «лыжах», рас-
считанных на четверых, и финишировать почти 
одновременно могут только сыгранные, сильные  
команды.

Прыжки в длину с места и биатлон лишь немного 
увеличили разрыв между командами. А уж в баскет-
больном конкурсе все показали высший класс: мяч 
был послушен каждому из участников, и вели его все, 
как опытные баскетболисты на площадке. Более того, 
и промахов по кольцу было сравнительно немного.

Взять реванш за прошлые поражения на футболь-
ной площадке, а потом у волейбольной сетки было де-
лом чести. И бились за победу руководители с таким 
спортивным азартом, что некоторым спортсменам-
профессионалам стоит только позавидовать.

В результате места распределились так: первыми 
стали «Инженеры», вторую ступеньку пьедестала 
почёта заняли «Коммерсанты», на третьем месте ока-
зались «Элемщики», а четвёртыми стали «Руководи-
тели». 

Конечно же, все разошлись в уверенности, что в 
следующий раз точно возьмут реванш. И итоги зим-
ней спартакиады будут совсем другими. Но главное – 
все готовы выйти на старт, показать себя. Потому что 
занятия спортом для всех участников соревнований 
– это не мода, а образ жизни. 

Алла БАРАНОВА.

Все удары точно в цель.

Дружно в ногу, шире шаг!

Руководители – победители спартакиады.


